

Hessen Koch druckt unterwegs

[19.12.2006] Im Dienstwagen des Hessischen Ministerpräsidenten Roland Koch werden täglich rund 50 Seiten kabellos ausgedruckt. Dabei kommt der PocketJet 3 Plus Drucker der Firma Pentax Technologies zum Einsatz.

Ein PocketJet 3 Plus Drucker mit Bluetooth-Konnektivität wurde im Dienstwagen des Hessischen Ministerpräsidenten Roland Koch installiert. Dies teilte der Hersteller Pentax Technologies jetzt mit. "Der kleine mobile Drucker beschleunigt die Arbeitsabläufe, insbesondere das Bearbeiten von Akten", erklärt der Ministerpräsident. Die Hessische Staatskanzlei hat sich für den Pentax PocketJet entschieden, weil er leicht zu handhaben ist und sich einfach und problemlos in das Dienstfahrzeug integrieren ließ. Wie wichtig der mobile Drucker für die Arbeit des Ministerpräsidenten geworden ist, zeigt die häufige Nutzung des Geräts: Täglich werden bis zu 50 Seiten ausgedruckt, heißt es in der Pressemitteilung von Pentax Technologies. *(rt)*

<http://www.roland-koch.de>

<http://www.pentaxtech.com>

Stichwörter: Roland Koch, Drucker

Quelle: www.kommune21.de